

西部小通信 8月 フェニックス



なかよし給食

先月のことになりますが、7月17日（火）に実施、今回は当日の献立の麻婆茄子に因み、食べ物クイズで夏野菜について学びました。これからの季節に必要な栄養をもつ野菜について楽しみながら学び、関心を高めることができました。また、いつものように7生まれの人たちを牛乳乾杯で祝い、恒例の全員遊びは『陣取り』の呼びかけがありました。

地区児童会

これも先月のことですが、19日（木）、夏休みのくらし方について、自分たちで考えることで安



全意識を高めるということを目的として実施しました。自分たちの地区の危険箇所や安全な自転車の乗り方、朝のラジオ体操や夕方の帰宅時刻について、話し合っ



終業式

これも先月です。7月20日（金）に、1学期が終了しました。連日猛暑日の大変暑い中でした。

たが体育館で実施、1・3・5年生が、反省を全体の前で発表してくれました。今の学年になってから、この一学期でできるようになったことが増えていたとのことで大変うれしく思いました。閉式後には「歯と口の健康図画コンクール」で入賞した福間勇人（はやと）

君の表彰式も行いました。最後に、市の童話発表大会に学校代表として出場する6年の市原尚樹



（なおき）くんの発表を応援するために、全校のみんなで聴きました。

夏の学習会

毎年恒例の個別指導を、夏休みに入ってすぐの7月23～25日と8月27・28日の5日間、朝8：30からの1時間実施しました。登校もホールも暑かったですが、頑張りました。



水泳教室

7月の3日間、学習会に引き続き10時から実施。3年生以上で、参加を希望した11人が受講しました。これも個別指導で、開始時、まだ25m泳げな



かった7人の内、5人が25m泳げるようになり、他の子も皆、自己記録を伸ばしました。